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Zusammenfassung

        
Die Weichteilbedeckung von freiliegendem Knochen stellt trotz der Fortschritte in der Plastischen Chirurgie eine Herausforderung in der Unfallchirurgie dar. Neben freien Lappen sind verschiedene Typen gestielter Myoplastiken an der oberen, an der unteren Extremität und am Stamm gebräuchlich. Die chirurgische Technik ist sicher und effizient und es konnte gezeigt werden, dass die knöcherne Konsolidierung auch unter septischen Bedingungen verbessert werden kann.


      
        
Abstract

        
In spite of the progress in plastic surgery, soft tissue covering of bone remains a challenge in trauma surgery. Beside free flaps, various types of pedicled myoplasties are commonly used in the upper and lower extremities as well as in the trunk. The surgical technique for preparing muscle flaps is safe and efficient and there is good evidence that bone consolidation can be improved even in septic conditions.
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